

Le fondateur, le père Werenfried van Straaten (†1913 - 2003)

Ne manquez pas

La lettre aux bienfaiteurs
Les dernières mises à jour
Les derniers communiqués
Vues d'ailleurs à RVM

Aide à l'Église en Détresse

Partout où l'Église a besoin de nous

Fondée en 1947, l'association catholique internationale a reçu pour mandat d'assister les catholiques là où l'Église souffre de pauvreté ou de persécution. L'organisme, élevé au statut de fondation pontificale, dispose de bureaux dans 17 pays, dont le Canada (Montréal). Il soutient des projets dans plus de 150 pays, et a aussi pour mandat de soutenir le travail d'information sur la situation des Églises dans le monde. »»»»

Vous désirez faire un don sans plus attendre?

En ligne



Merci au nom de l'Église dans le besoin.

Par la poste



Conférence au Sanctuaire du Saint-Sacrement

1 of 2 07-05-2014 21:14

L'ÉGLISE PERSÉCUTÉE, AUJOURD'HUI...?

Voir l'affiche

Lire le communiqué

Autres sujets

Dons et crédits d'impôt Contributions de l'État Témoignages Signets Aide à l'Église en Détresse (Canada) inc. vous offre ce site mis à jour régulièrement. Au besoin, consultez la page suivante pour connaître les derniers changements et les éléments d'actualité.

Nos coordonnées complètes sont disponibles à la page <u>Nous joindre - notes du webmestre</u>. On y trouvera également divers renseignements sur le site.

Si vous avez aimé notre site, dites-le à vos amis branchés; dans un cas comme dans l'autre, <u>écrivez-nous</u>.

Merci de votre visite et revenez nous voir souvent.

2 of 2 07-05-2014 21:14